



MEDIENINFORMATION

Greifswald, am 8. April 2022

28. April 2022: zwei unterschiedliche Angebote zum Girls' Day

Mädchen in der Unfallchirurgie oder der Projektleitung

Die Unimedizin Greifswald lädt interessierte Mädchen ein, sich interessante Berufe in der Praxis anzusehen. Dabei können sie sich zwischen zwei völlig unterschiedliche Berufsgattungen entscheiden: Die eine Gruppe lernt die Arbeit der Unfallchirurgie kennen. Am bundesweiten Girls' Day können Interessierte den dortigen Ärztinnen über die Schulter gucken. Die andere Gruppe wird mit der Arbeit als Projektleiterin vertraut gemacht. Der Girls' Day findet am 28. April in Präsenz statt.

30 Mädchen können Ende April die Arbeit der Klinik und Poliklinik für Unfall-, Wiederherstellungschirurgie und Rehabilitative Medizin miterleben. „Wir zeigen Euch unsere Notaufnahme, den Schockraum und wie wir operieren, um Menschenleben zu retten“, verspricht Dr. Elpiniki Katsari. Die Fachärztin für Herzchirurgie kümmert sich seit Jahren darum, dass den Mädchen beim Girls' Day ein möglichst interessantes Programm geboten wird: „Bei uns lernt Ihr, wie man mit einer OP-Nadel näht, und wir zeigen Euch, wie wir gebrochene Knochen und verrenkte Glieder wieder einrichten.“ Augenzwinkernd fragt Katsari: „Klingt das gruselig?“

30 Mädchen erhalten die Gelegenheit, medizinische Berufe kennenzulernen, die derzeit überwiegend von Männern ausgeübt werden. Dabei werde Wissen vermittelt, sagt Elpiniki Katsari, aber der Tag werde auch Spaß bereiten. Die Fachärztin ist Mitglied der Deutschen Gesellschaft für Herz-, Thorax und Gefäßchirurgie, der Deutschen Gesellschaft für Chirurgie und des Vereins „Die Chirurginginnen“.

10 weitere Mädchen werden für Führungsaufgaben begeistert. Was das Reizvolle daran ist, bringt Ilka Röser auf den Punkt: „Du bestimmst den Kurs!“ Die Projektmanagerin aus dem Geschäftsbereich Strategische Unternehmensentwicklung gibt einen ersten Einblick: „Du stehst auf Neuerungen statt alter Hüte und bist aktiv an der Umsetzung komplexer Aufgaben beteiligt. Als Führungspersönlichkeit verantwortest du die methodische und strukturierte Vorgehensweise.“ Arbeit im Team gehöre ganz selbstverständlich dazu, sagt Röser. Ihr Angebot an alle, die noch unentschlossen sind: „Natürlich hast du auch Gelegenheit, dein Projekt spielerisch bei uns zu planen.“

Der jährlich bundesweit stattfindende Aktionstag soll Mädchen motivieren, technische und naturwissenschaftliche Berufe zu ergreifen. Interessierte können sich über die Girls Day Webseite anmelden:

<https://www.girls-day.de/@/Show/universitaetsmedizin-greifswald.1/greifswald/fuehrungspersoenlichkeiten-projektleiterin>

<https://www.girls-day.de/@/Show/universitaetsmedizin-greifswald/maedchen-in-der-unfallchirurgie>

Nach bisherigem Kenntnisstand findet der Tag nach dem 3-G-Standard statt.

Pressesprecher:

Christian Arns

Walther-Rathenau-Straße 46, 17475 Greifswald

+49 3834 - 86 - 5288

christian.arns@med.uni-greifswald .de

www.medizin.uni-greifswald.de

www.facebook.com/UnimedizinGreifswald

Instagram/Twitter @UMGreifswald